

... espoir autoproclamé de la gauche écologiste, tendance Mélenchon. Rappelons tout de même qu'il n'a pas claqué la porte d'Ecolo après un débat interne sur le fond, ni en protestation d'un vote qui heurterait ses convictions profondes, mais après la double déception d'un mauvais score à l'élection d'une nouvelle présidence – ce qui démontre son incapacité à convaincre – puis le refus de la direction de le « récompenser » de sa déroute en lui offrant le poste de président du Parlement wallon. Mais il s'est bien gardé de claquer la porte de ce même Parlement, où il a pourtant été élu grâce au parti qu'il quitte aujourd'hui. C'est que, s'il s'en allait volontairement, en respectant des règles qu'il a revendiquées – pas d'indemnités pour des démissionnaires - il n'aurait « même pas droit au chômage », ainsi qu'il l'a expliqué à Matin Première. Comme dit Jacky Morael : ce n'est pas de l'écodéveloppement, mais de l'égodéveloppement... Espérons que le Front de Gauche, qui se dit "intéressé", se trouvera des relais plus pertinents en Belgique !